
REQUERIMENTO  Nº      73     ⁄ 2008

 
 

EMENTA: Ao Prefeito Municipal solicitando informar sobre inscrição para casa popular no 
Loteamento São Paulo.

 
 
 

Senhores Vereadores:

 
 
 
 
 

Considerando a carta enviada pela munícipe Rosemeire de Almeida, inscrita no programa habitacional 
para viabilizar uma casa popular no Loteamento São Paulo;

 

Considerando que a mesma foi classificada na lista como suplente para esse empreendimento 
habitacional, desenvolvido pela Caixa Econômica Federal, tendo em vista que já havia esgotado as 
unidades habitacionais;

 

Considerando que a munícipe vem realizando freqüentes contatos com o Departamento de Habitação da 
Prefeitura e que a resposta é sempre mesma: “aguardar”.

 

Considerando que a mesma tem 32 anos e tem dois filhos, um de 8 anos e outro de 13 e atualmente mora 
numa pequena casa com sua mãe e irmão, passando por momentos de dificuldades;

 

Considerando que a mesma tomou conhecimento que outras pessoas, que nem inscritas estavam no 
programa e portanto não integravam a lista de suplentes, foram inclusas e beneficiadas com uma casa 
popular, por “serem conhecidas de assessores do DSM”;

 

Considerando que a lista de suplentes era formada por mais de 200 interessados, e não achando justo a 
inclusão de pessoas que não faziam parte da lista, como beneficiário de um programa habitacional; 

 

Considerando o sonho da munícipe em ter sua casa própria através de um processo sério e transparente;

 



Em face ao acima exposto.

R E Q U E I R O à Mesa, consultado o Egrégio Plenário, se oficie ao Prefeito Municipal solicitando 
informar:

 

Quais os critérios utilizados para a convocação de novos beneficiários no programa habitacional?

 

Qual o motivo da inclusão de beneficiário que não constavam na lista de suplente?

 

Qual a posição da sra. Rosemeire de Almeida neste programa e suas chances de viabilizar a aquisição de 
imóvel?

 

Do total  de casas do Loteamento São Paulo, qual a quantidade de desistência dos contemplados e os 
motivos?

 
 
 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 23 de junho de 2008.

 
 
 
 
 
 

Vereador Janio Ardito Lerario

Presidente da Câmara

 
 
 


